



# KUNSTWERK DES MONATS 2018.

CHRISTOPH MÖLLER

RUTH MAIRGÜNTHER

ELKE LINK

JULIUS WURST

NOAH COHEN

MARLIES BETH

# KUNSTWERK DES MONATS 2018.2



Kulturverein Berg e.V.



„In der Kunst zählt nur eines: was man nicht erklären kann.“

**Die evangelische Kirchengemeinde Berg stellt in Kooperation mit dem Kulturverein Berg jeden Monat eine Künstlerin oder einen Künstler mit einem ausgewählten Werk vor.** Das Projekt „Kunstwerk des Monats“ wird von Katja Sebald kuratiert und von der Gemeinde Berg gefördert. Gastgeber ist Pfarrer Johannes Habdank.

„**In der Kunst zählt nur eines: was man nicht erklären kann.**“ Dieser Satz von Georges Braques steht im Jahr 2018 über der Veranstaltungsreihe. An der Schnittstelle zwischen Kunst und Religion will das „Kunstwerk des Monats“ einen Raum der Begegnung schaffen.

Wein und Brot sowie ein literarischer, philosophischer oder auch theologischer Text begleiten das Kunstwerk am Abend der Präsentation.

**Immer am zweiten Mittwoch eines Monats um 19:30 h  
im Katharina von Bora-Haus, Fischackerweg 10 in Berg**

## **Termine für das zweite Halbjahr 2018:**

- 11.7. Doppelkunstwerk mit Marlies Beth aus Berg  
und Julius Wurst aus Pöcking
- 12.9. Noah Cohen aus Dießen
- 10.10. Christoph Möller aus Dießen
- 14.11. Elke Link aus Berg
- 12.12. Ruth Maigünther aus München